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Einberufung einer Sportvereinskonferenz - Sport im Viertel in Zeiten von 

Corona 
 

Antrag 
 

Der Bezirksausschuss 9 Neuhausen-Nymphenburg soll möglichst bald eine 

Sportvereinskonferenz durchzuführen, bei der jeder Sportverein des Stadtbezirkes einen 

Vertreter schicken soll, der uns kundig Auskunft geben kann über die aktuelle Lage im Verein 

in Zeiten von Corona. Dies ist zeitnah notwendig, sodass bei möglichen Problemen 

gegebenenfalls frühzeitig ein Dialog über mögliche Hilfestellungen begonnen werden kann. 

Hierzu sollen auch zuständige Vertreter der Stadt eingeladen werden. 

 

Begründung 
 

Corona hat unser ganzes gesellschaftliches Leben im Griff und das wird noch so lange 

anhalten, bis ein Impfstoff oder Medikament gegen den Virus zum Einsatz kommt. Betroffen 

ist auch der Sport und hierbei besonders der Breitensport, für den die Sportvereine im 

Viertel stehen. 

 

Diese Sportvereine leisten einen unschätzbaren Beitrag zur sportlichen Betätigung der 

Bevölkerung und zum gesellschaftlichen Zusammenhalt im Viertel. Die Strukturen der 

Vereine waren nicht auf ein so unvorhersehbares Ereignis ausgelegt, einige Mitglieder sind 

vielleicht in Zahlungsschwierigkeiten, einige Vereine möglicherweise auch. Es wäre ein 

großer Verlust, wenn wir am Ende feststellen, dass von den vielfältigen Sportvereinen 

unseres Bezirks einige nicht mehr existieren. 

 

Die Sportvereinskonferenz des Bezirksausschusses soll die Vereine zu Wort kommen lassen, 

damit Probleme identifiziert und mögliche Lösungen diskutiert werden können. 
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